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L'anno 2014, il giorno 1 del mese di Agosto si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli in seduta di prosecuzione,

prot.627230 del25l0712014per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 09,45 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario il Consigliere Duminuco.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Sig. Davide Martinez.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Marchese, Sala,

Savoca, Scarlata e Vella.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Nell'ambito delle comunicazioni, il Presidente informa che le prossime sedute di Consiglio si terranno in data

6 - 7 - B -27 e 28 agosto p.v.

II Presidente dà la parola al Consigliere Di Fazio che lamenta un episodio awenuto in via Statella, strada

dove un residente si è prodigato allo spazzamento perché I'Azienda Rap non ha proweduto a predisporre un

adeguato servizio. Lo stesso Consigliere suggerisce di inviare una nota. possibilmente con toni polemici, alla

RAP.

Prende la parola il Consigliere Vella per ribadire la necessità di far intervenire il Settore Pianificazione,

nonché I'AMAT affinché si predisponga un intervento per quanto riguarda il posizionamento della

"segnaletica orizzontale" (strisce pedonali) nelle vie M. Cipolla, G. Mignosi e Archirafi.

Anche il Consigliere Duminuco si associa a quanto riferito dal Consigliere Di Fazio, dicendosi sconcertato

per quanto accaduto.

I1 Consigliere Savoca, prendendo spunto da quanto affermato dal Consigliere Di Fazio, ricorda come il

servizio di spazzamento, che dovrebbe interessare il territorio della Seconda Circoscrizione, oltre ad essere

inefficiente, manca di un vero e proprio coordinamento che servirebbe a cadenzarne e rendere così gli

interventi più efficaci.

Problema diverso, invece, quello denunciato dal Consigliere Scarlata che segnala le numerose buche in Via S.

Cappello, anche se qualche intervento è stato effettuato ma con risultati non idonei e confacenti a risolvere il

problema.

Alle ore 10,15 entra il Consigliere Cardella

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri Savoca, Sóarlata e Colletti.

II Presidente passa al 3 punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi.

Il Presidente Tomaselli preleva la mozione n. t604lPpresentata dal Consigliere Scarlata iscritta all'O.d.G.
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Stazione Centrale via Brancaccio, TTglpSL,, ed il Consigliere

del Consigliere Scarlata avente per oggetto: .,per 
non

Puglisi Beato" ed il consigliere Scarrata ra descrive

IL PRESIDENTE

minibus per trasporto urbano sul tratto viario
Scarlata la descrive brevemenîe.

Alle ore 10.19 esce il Consigliere Cardella.

ll Presidente pone in votazione la mozione che viene approvata all,unanimità, alle ore 10.20.

AIIe ore 10.22 esce il Consigliere Marchese.

Alle ore 10.36 entra il Consigliere Guaresi.

Si dà lettura della proposta n. 12391p a firma
dimenticare. Mostra fotografica su Don pino
brevemente.

Il Presidente pone in votazione la proposta che viene approvata all,unanimità, alle ore 10.45.

Il Presidente sospende la seduta di Consiglio.

Alle ore 10'55 i] Presidente Tomaselli riapre la seduta e risultando presenti oltre allo stesso, il Vice presidente
Inzerillo e i consiglieri Di Fazio e colretti chiude ra seduta di consigrio.
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